



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Di era modern saat ini, informasi menjadi kebutuhan yang sangat penting bagi semua orang. Media komunikasi berperan besar dalam memberikan informasi kepada masyarakat. Televisi dan radio menjadi sarana komunikasi di era modern paska media cetak.

Kebutuhan masyarakat akan informasi semakin tinggi, dalam memenuhi kebutuhan masyarakat akan hal tersebut stasiun-stasiun televisi berusaha menyuguhkan program terbaik mereka. Tidak hanya stasiun televisi swasta maupun nasional yang berlomba-lomba menyuguhkan program yang informatif bagi masyarakat, televisi siaran terbatas dibawah naungan DPR RI atau yang disebut TV Parlemen juga berusaha menyuguhkan informasi kepada masyarakat mengenai kegiatan parlemen dan anggota dewan. Sehingga TV Parlemen berusaha sebagai media komunikasi yang menghilangkan jarak antara parlemen dan rakyat.

TV Parlemen itu sendiri adalah suatu unit produksi televisi siaran terbatas dibawah Biro Humas dan Pemberitaan Sekertariat Jendral DPR RI. Dimana TV Parlemen mempunyai misi sebagai media televisi yang menyampaikan informasi dari dan kepada parlemen, sehingga akan lebih mendekatkan jarak antara parlemen dan rakyat.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Selain sebagai persyaratan wajib untuk memperoleh gelar sarjana (S1) praktek kerja magang ini juga bertujuan untuk dapat menambah pengetahuan, pengalaman, serta relasi yang menekuni bidang yang sama, serta mempraktekkan ilmu-ilmu yang telah dipelajari di Universitas. Praktek kerja magang ini bertujuan supaya penulis bisa lebih mempersiapkan diri dalam dunia kerja, dan menambah ilmu tentang *videographer* pada saat praktek kerja magang, serta menambah

pengalaman dan pengetahuan sehingga menjadi seorang yang mampu bekerja dan bersaing secara profesional dalam dunia kerja, serta memperbanyak koneksi dan relasi dari manapun.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur kerja magang yang ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara adalah 2 bulan kerja, dengan waktu kerja 320 jam – 480 jam. Kerja magang dapat dilakukan setelah mengajukan form KM-01 kepada Kaprodi, kemudian dilanjutkan dengan menerima form KM-02 yang diberikan sebagai surat pengantar magang untuk perusahaan. Setelah mendapat balasan dari perusahaan penerima kerja magang, kemudian diserahkan kepada BAAK, lalu mendapat KM-03 sampai KM097. Penulis mengenal TVR Parlemen dari riset. Penulis melakukan kerja magang, mulai pada tanggal 20 Maret 2017 sampai dengan 22 Mei 2017 bertempat di TVR Parlemen yang berlokasi di Gedung DPR MPR. Penulis ditugaskan pada bidang Editor News. Jam kerja penulis tidak menentu, sesuai dengan tugas yang diberikan. Tiap hari kerja diberikan adalah 8 jam kerja, dari hari senin sampai jumat.

